



川越市立富士見中学校学校便り

希望かがやく **9**月

【富士見魂 5つの誇り】

挨拶 授業 いじめ撲滅 チームワーク 清掃

令和5年8月30日 No.6

実り多き学期に

39日間の長い夏休みが明け、学校には再び子供たちの元気で明るい声が戻ってきました。今年の夏は、記録的な猛暑や台風の影響などで心配なことが多かったものですから、子供たちが大きな事故もなく過ごせたことは、何にもまして嬉しいことです。まだまだ残暑が残る中での始業となりましたが、熱中症対策や感染症予防に努めながら充実した2学期となるよう、教職員一同取り組んでまいります。引き続き、保護者・地域の皆様の御理解と御協力をお願い申し上げます。

暑さ対策のため、二学期の始業式はオンラインでの実施としました。一部を抜粋して以下に記します。

【2学期始業式「式辞」より一部抜粋】

充実した夏休みを送ることができましたか。何はともあれ、大きな事故の報告もなく、一回り成長した皆さんの元気な顔を見ることができたことは大変嬉しいことです。1学期の終業式で皆さんにお話しした「命を大切にすること」という約束を守ってくれたお陰です。また、それぞれが立てた休み中の目標を達成することはできましたか。ちなみに、私もいくつ目標を立てて臨んだのですが、お盆に体調を崩してしまい、目標は達成できませんでした。ですが、静養中、テレビのスポーツ観戦を通して、たくさんの勇気と感動をもらいました。国内では猛暑の中、甲子園で熱戦が繰り広げられた高校野球。107年ぶりに全国制覇を果たした慶應義塾高校の選手たちが主体的に伸び伸びと活躍する姿が印象に残りました。海外に目を向ければ、ハンガリーのブタペスト世界陸上において、女子やり投げで日本人初の金メダリストとなった北口榛花選手や見事入賞を果たした110mハードルの泉谷駿介選手、100m走のサニーブラウン選手、3000m障害走の三浦龍司選手、5000m走の田中希実選手など、多くの日本人選手の躍進が見られました。バスケットボール男子ワールドカップ1次リーグでは、日本チームがフィンランドに大逆転勝利を収め歴史的な1勝を挙げることができました。これらの選手たちに共通して言えることは、しっかりと自分の目標を見据え、日々の練習に努力を惜しまず取り組んできたことだと思います。

さあ、今日から二学期が始まります。今学期の具体的な目標を立て、その達成に向けて努力しましょう。そのためには、まずは日々の授業を大切にすることが肝要です。そして今学期はたくさんの行事があります。新人体育大会、合唱祭、生徒会役員選挙、校外学習など、一人一人の皆さんが力を出し切るのはもちろんのこと、仲間との協力が大切です。富士見魂5つの誇りにある「熱いチームワークを大切に」を胸に取り組みでいきましょう。

最後に、活力の源は健康です。熱中症予防や感染症予防を行うだけでなく、悩みがあるときは担任の先生や相談員、保護者などに相談しましょう。

8 月 ・ 9 月		10 月	
30 (水)	2学期始業式	3 (火)	学校朝会
31 (木)	短縮3時間・部活動あり	4 (水)	学年集金日
9/1 (金)	給食開始	5 (木)	中学生学力調査(3年生)2回目
5 (火)	中学生学力調査(3年生)1回目	10 (火)	中間テスト1日目
6 (水)	学年集金日	11 (水)	中間テスト2日目
8 (金)	3年校外学習(横浜)	12 (木)	制服リサイクル
12 (火)	学年朝会	14日(土)・15(日)	川越祭
13 (水)	5時間授業 	16 (月)	川越市駅伝競走大会
14 (木)	委員会	17 (火)	学年朝会 
19 (火)	生徒朝会	19 (木)	委員会
20 (水)	新人戦～24日(日) 予備日 25日	24 (火)	生徒朝会
		25 (水)	第53回合唱祭(ウエスタ川越)

体調管理に注意

2学期は、学校行事も多く、感染予防のため、基本的な対策をしつつ、熱中症対策も行いながらの活動となります。新型コロナウイルス感染症等に罹患した場合や、体調不良の際は無理をせず登校を見送るなど、体調管理への配慮をお願いします。

学校行事の公開について

10月は合唱祭を予定しています。公開に関する詳細は、後日お知らせいたします。

また、運動部活動新人大会の応援・観戦については、顧問を通して連絡します。

行事や大会の運営に支障が無いよう、保護者の方のご理解ご協力をお願いします。

9月20日(水) 21日(木)は新人体育大会のため、出席確認のみとなり、給食はありませんのでご承知おきください。